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VOTEZ LES 30 JUIN ET 7 JUILLET POUR ÉLIRE VOTRE DÉPUTÉ DES FRANÇAIS DE l’ÉTRANGER

Madame, Monsieur,

Il y a plus de deux ans, vous m’avez choisi pour être votre député. Vous m’avez 
demandé de vous représenter à Paris et à l’Assemblée nationale. Vous avez choisi 
un député sans parti politique, actif, transparent, et proche de vous.

Depuis, j’ai travaillé pour vous. J’ai voulu simplifier votre vie quotidienne avec la 
dématérialisation (mettre les démarches en ligne). J’ai soutenu nos associations, nos 
lycées français et nos entreprises. J’ai aussi protégé les enfants face aux écrans. 
Avec ma suppléante Nathalie Coggia, nous avons créé une plateforme pour vous 
aider à trouver du travail.

Je vous demande souvent votre avis pour savoir quoi faire et comment voter. Mon 
équipe est là pour vous aider avec vos problèmes administratifs. Et je vous informe 
toujours de ce que je fais.

Il me reste encore du travail à l’Assemblée nationale. Je veux aider les Français de 
l’étranger, réguler les écrans et le numérique, et protéger nos enfants.

Aujourd’hui, je suis à nouveau candidat pour les prochaines élections législatives. 
Vous pouvez compter sur moi, je n’abandonnerai jamais ! Les enjeux de ces 
élections sont importants. Je ne veux pas laisser les populistes gagner.

Je serai candidat indépendant, sans parti politique. Votre soutien m’a donné la force 
de gagner des batailles à Paris depuis mon élection.

Une fois réélu, je veux travailler avec d’autres députés modérés de droite et de 
gauche pour résoudre les défis de notre pays.

Je compte sur vous et votre soutien.



MAIL: VOJETTA2022@GMAIL.COM   WHATSAPP: +34 638 560 984

 FACEBOOK: STEPHANEVOJETTAOFFICIEL  X (TWITTER): @STEPHANEVOJETTA

?MON BILAN DE 3 ANS?
• 150 déplacements, 100 réunions publiques

• 1 600 demandes d’intervention résolues

• Une loi à mon nom pour réguler les influenceurs sur les réseaux sociaux

• Le Portugal pays pilote pour la dématérialisation du renouvellement des 

passeports

• Automatisation puis dématérialisation des certificats de vie des retraités

• Lancement de la Plateforme pour l’Emploi : www.carriere-espagne-portugal.com

• Possibilité d’obtention de la double nationalité franco-espagnole

• Présidence du groupe d’amitié France-Espagne : contribution au rapprochement 

des deux pays

POUR DÉMATÉRIALISER ET SIMPLIFIER VOS PROCÉDURES

• Supprimer l'obligation de se rendre au consulat pour renouveler un passeport,

• Simplifier les procédures de certificats de vie

• Déposer une loi pour dématérialiser les procurations aux élections pour les 
Français de l’étranger.

POUR SOUTENIR ET DÉFENDRE LES PILIERS DE NOTRE COMMUNAUTÉ 
FRANÇAISE :

• Défendre des intérêts des familles et des communautés éducatives

• Développer la Plateforme pour l'Emploi que j’ai créé pour vous

• Soutenir vos associations

POUR PROTÉGER LES MINEURS SUR INTERNET ET RÉGULER LES RÉSEAUX 
SOCIAUX :

• Protéger les mineurs sur les écrans, avec une majorité numérique à 15 ans.

• Étendre ma loi qui régule les influenceurs à toute l’Europe.

?MES ENGAGEMENTS?


